

QUAND YAHWEH APPROUVE

les voies d'un ÊTRE HUMAIN



Quand Yahweh approuve les voies d'un être humain!

C'est beau quand le Seigneur témoigne de nous, de l'amour, de la fidélité, de la droiture et de la crainte que nous avons pour lui. Quand il approuve les voies d'un homme, les anges le savent, les hommes également peuvent témoigner de sa fidélité dans nos vies. Dans le cas de Joseph, tout ce qu'il touchait prospérait; on pouvait en dire autant d'Abraham et de Moïse; Yahweh bénissait le travail de leurs mains, c'était des hommes puissants en œuvre et dans le Seigneur, comme en témoignent les écritures on constate de par le nombre important de bétail qu'ils avaient en leur possession (synonymes de puissance et de richesse à cette époque) que Yahweh les utilisait pour faire éclater sa gloire. Ce que nous ne devons pas oublier c'est qu'en dehors des hommes et des anges dans le ciel, il y a également quelqu'un qui sait lorsqu'Elohîm approuve les voies d'un être humain et témoigne de lui. Parfois nous sommes ignorants de cette réalité pourtant c'est une vérité. Puisqu'il le sait, il ne reste pas les bras croisés à nous regarder jouir de toute cette approbation du Seigneur. Et bien peut-être tu te demandes qui est-ce? Ce n'est personne d'autre que l'ennemi de ton âme, celui qu'on appelle le destructeur : le diable.

Je veux m'adresser ici aux véritables enfants d'Elohîm. Quand je parle de véritables, ce sont ceux-là qui un jour ont reçu **Yéhoshoua-Mashiah** ¹ (**Jésus-Christ**) comme Seigneur et Sauveur de leur vie, qui marchent dans la crainte d'Elohîm et mènent une vie de sainteté. Pourquoi est-ce que je le dis ? tout simplement parce que beaucoup vivent des situations et pensent que c'est EL SHADAÏ qui permet cela et mettent leurs mauvaises situations dans le compte des épreuves qu'Elohîm permet alors que c'est leur désobéissance qui ouvre des portes dans leur vie à ces mauvaises situations raison pour laquelle je précise bien que cette exhortation est pour ceux et celles qui gardent le dépôt de la parole dans leur cœur et la mettent en pratique.

Après cette lecture je crois que désormais nous allons voir les moments difficiles de nos vies de plus en plus autrement et être par la grâce du Seigneur Yéhoshoua-Mashiah

QUAND YAHWEH APPROUVE LES VOIES D'UN ETRE HUMAIN! (MISE A JOUR : SEPTEMBRE 2024)

¹ **Yéhoshoua-Mashiah**: Traduit par Jésus-Christ dans la majorité des versions de bible française. Or selon les principes de base de la traduction, le nom des personnes, des villes et des institutions ne devrait pas être changés. Raison pour laquelle nous maintenons le nom d'origine.

remplis de force, et de foi pour persévérer dans les moments difficiles et comme quelqu'un disait : « *donner une bonne claque spirituelle à Satan* ».

Jusqu'ici je n'avais jamais compris les choses de cette façon jusqu'à ce qu'un jour lors d'une méditation de la parole du Seigneur, il décida de me faire comprendre un certain nombre de choses. Il m'a éclairé au travers de sa parole et m'a parlé clairement des situations que beaucoup de ses enfants traversent sans même le savoir ; des moments difficiles que nous traversons sans rien comprendre, nous nous posons parfois des questions sans réponses, nous accusons même le Seigneur d'être injuste. « Seigneur qu'aije fais pour mériter cela, pourtant je te crains, je mets tes paroles en pratique » telles sont les paroles que nous disons le plus souvent à Yéhoshoua-Mashiah. Parfois pour certains d'entre nous, elles sont remplies de colère et pour d'autres de beaucoup de chagrin et de tristesse.

Bien-aimés, **la crainte**, **la droiture**, **l'intégrité et l'amour** que nous avons pour YHWH² sont des qualités qui touchent le cœur de Yéhoshoua-Mashiah et le poussent à témoigner de nous. Celles-ci de nos jours sont de plus en plus rares dans la vie des serviteurs d'El (ou Elohîm). C'est grâce à de telles qualités que nous avons le privilège de vivre pour la plus part des temps toutes sortes de souffrances et d'afflictions : les cas de maladies graves, aucune solution à tes problèmes alors que tu pries, tu n'enfantes pas pourtant ton mari et toi craignez Yéhoshoua-Mashiah, les décès des membres chères de ta famille, le manque de nourriture, la nudité, le manque d'emploi, licenciement au boulot, échecs scolaires, célibataire depuis fort longtemps, aucun projet n'aboutit, tout semble bloqué, aucune issue à l'horizon, l'avenir du point de vue charnel est très sombre etc. Tous ces problèmes fusent de partout, on est souvent comme perdu.

Lisons ensemble quelques passages dans la Bible, ceux qui m'ont donné de comprendre certaines choses et je crois que ce sera pareil pour vous après avoir lu ces quelques pages jusqu'à la fin.

QUAND YAHWEH APPROUVE LES VOIES D'UN ETRE HUMAIN! (MISE A JOUR : SEPTEMBRE 2024)

² **YHWH ou YHVH :** Traduit par l'Eternel dans la majorité des versions de bible française, ce tétragramme est le Nom d'Elohîm (traduit par Dieu en français) révélé à Moïse dans le livre d'Exode. Avec le temps le tétragramme a donné *YaHWeH* ou *YaHVeH*.

« En effet, qu'aucun de vous ne souffre comme meurtrier, ou voleur, ou malfaiteur ou comme se mêlant des affaires d'autrui, mais si c'est comme chrétien, qu'il n'en ait pas honte, mais qu'il glorifie Elohîm avec cette part. » (1Pierre 4 :15-16, Ostervald).

De plus, au **verset 19 de 1 Pierre 4** il est écrit « *C'est pourquoi aussi, que ceux qui souffrent selon la volonté d'Elohîm, lui remettent leurs âmes, comme au Créateur fidèle, en faisant le bien.* »

« 1. Il y avait en terre d'Outs un homme appelé Iyov (Job). Cet homme était intègre et droit, craignant Elohîm et se détournant du mal. 2. Il eut 7 fils et 3 filles. 3. Et son bétail était de 7 000 brebis, 3 000 chameaux, 500 paires de bœufs et 500 ânesses, avec un très grand nombre de serviteurs. Cet homme devint le plus grand de tous les fils de l'orient. 4. Or ses fils allaient et faisaient des festins dans leurs maisons, chacun son jour, et ils envoyaient appeler leurs trois sœurs pour manger et boire avec eux. 5. Et il arrivait que, quand les jours de festin étaient passés, Iyov les sanctifiait et les laissait aller. Il se levait de bonne heure le matin et faisait monter des holocaustes selon leur nombre à tous, car lyov se disait : Peut-être mes fils ont-ils péché et ont-ils blasphémé contre Elohîm dans leur cœur. Iyov agissait toujours ainsi. 6. Or il arriva un jour que les fils d'Elohîm vinrent se présenter devant YHWH, et Satan vint aussi au milieu d'eux. 7. YHWH dit à Satan : D'où viens-tu ? Et Satan répondit à YHWH en disant : Je viens de courir çà et là sur la Terre, et de m'y promener. 8. YHWH dit à Satan : As-tu fixé ton cœur sur mon serviteur Iyov ? Il n'y a personne comme lui sur la Terre. C'est un homme parfait et droit, craignant Elohîm et se détournant du mal. 9. Et Satan répondit à YHWH en disant : Est-ce en vain qu'Iyov craint Elohîm ? 10. N'as- tu pas fais une haie autour de lui, autour de sa maison, autour de tout ce qui lui appartient ? Tu as béni l'œuvre de ses mains, et son bétail s'accroît sur la terre. 11. Mais étends ta main, s'il te plaît, et touche à tout ce qui est à lui : il ne te bénira pas en face! 12. Et YHWH dit à Satan : Voici, tout ce qui lui appartient est dans ta main. Seulement, ne porte pas la main sur lui! Et Satan sortit loin des faces de YHWH. » (Job 1:1-12, BYM).

Pour ceux qui ne connaissent pas l'histoire de Job dans la Bible, c'était un homme droit, intègre, qui craignait Elohîm et s'éloignait du mal. Il menait une vie agréable devant Yahweh, le Seigneur l'avait béni avec beaucoup de biens terrestres : Il avait des enfants, une femme, un grand nombre de bétail, il ne manquait de rien. C'était un homme puissant dans tout l'Orient.

Un jour, en un lapse de temps tout va s'écrouler dans sa vie. Tout ce qu'il possédait comme biens va s'éteindre, tout cela en un jour. **Peut-être tu te demandes pourquoi tout cela subitement ?** Si tu as la réponse à ta question du **pourquoi ?** Cela signifie que jusqu'ici tu comprends déjà. Si tel n'est pas le cas je te dirai au travers des saintes écritures pourquoi est-ce que tout à coup Job ce fidèle serviteur d'El Shadaï va tout perdre. Tiens-toi tranquille il n'avait pas péché contre Elohîm. **Mais pourquoi tous ces désastres soudain ?** La seule et unique raison pour laquelle Job se retrouva un jour dans de pareilles situations était tout simplement parce que ses voies étaient justes et que YHWH (YaHWeH) avait témoigné de Job devant Satan.

« YHWH dit à Satan : As-tu fixé ton cœur sur mon serviteur Iyov (Job) ? Il n'y a personne comme lui sur la Terre. C'est un homme parfait et droit, craignant Elohîm et se détournant du mal. » (Job 1 : 8, BYM).

Yahweh prenait plaisir en Job comme avec Yéhoshoua lorsqu'il a dit : « Et voici qu'une voix venue des cieux dit : Celui-ci est mon Fils bien ¬aimé, en qui j'ai pris plaisir. » (Matthieu 3 : 17, BYM).

Cette déclaration de Yahweh à Satan va lui donner d'accuser Job de craindre YHWH à cause de tous les biens qu'il avait « 9. Et Satan répondit à YHWH en disant : Est-ce en vain que Iyov (Job) craint Elohîm ? 10. N'as¬tu pas fait une haie autour de lui, autour de sa maison, autour de tout ce qui lui appartient ? Tu as béni l'œuvre de ses mains, et son bétail s'accroît sur la terre. » (Job 1 : 9-10, BYM).

Adonaï pour prouver certainement le contraire à Satan lui dira : « Et YHWH dit à Satan : Voici, tout ce qui lui appartient est dans ta main. Seulement, ne porte pas la main sur lui ! Et Satan sortit loin des faces de YHWH. » (Job 1 : 12). Nous pouvons comprendre en lisant le passage ci-dessus que Yahweh lançait un défi à Satan en lui laissant la possibilité de faire tout ce qu'il voulait à Job (sans toucher à son âme) parce qu'il savait d'avance que Job n'allait pas le renier même s'il perdait tout. Quelle assurance et confiance Adonaï avait envers son serviteur ! Il était confiant sinon il n'aurait certainement pas donné cette permission à Satan (1 Corinthiens 10 :13). A t'il également confiance à nous ? Notre fermeté dans la foi en Christ durant l'adversité, les souffrances et les afflictions est importante non seulement pour nous mais aussi pour notre créateur. L'amour que nous

avons pour Christ doit tout surpasser. Notre joie et notre bonheur, nous devons les puiser en Yéhoshoua-Mashiah. Le trésor de nos cœurs doit être seulement Elohîm et non dans les choses passagères de cette terre, car elles ont une fin, à tout moment elles peuvent se dissiper et on finira par ne plus rien avoir. Par contre la parole de Yéhoshoua-Mashiah et son amour demeurent éternellement. Yahweh avait confiance à Job. Frères et sœurs ne décevons pas Yahweh lorsque nous sommes dans les moments difficiles en laissant l'ennemie prendre le dessus et avoir raison de nous. Le ciel et tous les anges ont les regards sur nous. D'ailleurs nous sommes entourés comme le dit la Bible d'une si grande nuée de témoins (**Hébreux12:1**).

Bien-aimés dans la suite des passages, nous verrons que lorsque Satan s'était retiré de devant la face de YHWH, il n'avait pas fait de cadeaux à Job. Il avait tout détruit, jusqu'à toucher à la santé de Job. C'était un ravage sans merci ; car comme on peut souvent l'appeler : le destructeur. Il avait tout détruit. La femme de Job a été sous le choc en voyant tout ce qui est arrivé à son époux. Elle a donné une seule parole et est resté silencieuse jusqu'à la fin de l'épreuve. « Et sa femme lui dit : Tu tiens toujours ferme dans ton intégrité ? Bénis Elohîm et meurs ! » (Job 2 : 9, BYM). Tellement c'était difficile ce qu'il traversait au point où même les mots lui manquaient pour parler, elle a estimé que c'était assez de souffrances pour son mari qu'il m'aurait été préférable qu'il meurt.

Peut-être au jour d'aujourd'hui tu te retrouves dans de telles situations, comme Job, peut-être pas à ce niveau de souffrances ; mais tu passes par des moments difficiles, qui peut-être s'empirent de jour en jour. Tu ne sais plus exactement quel genre de prières ni de jeûnes tu peux faire pour sortir de toutes ces crises qui affectent déjà ta foi, ton amour pour le Seigneur, ta fidélité pour Christ ton Roi et la crainte de Yahweh.

Job n'avait dit qu'une seule chose le jour où tout s'écroula autour de lui : « Alors Iyov (Job) se leva, déchira sa robe et se rasa la tête. Puis il se jeta par terre, se prosterna, et dit : je suis sorti nu du ventre de ma mère et nu j'y retournerai ; YHWH a donné et YHWH a enlevé. Que le nom de YHWH soit béni! ». (Job 1 : 20-21, BYM).

Bien-aimé, prosterne-toi devant Él Shadaï, béni juste son nom et adore le car tes souffrances sont pour un temps, les **douleurs** que tu ressens aujourd'hui, demain elles ne seront plus. La bible dit dans Romains **8:18** « Car j'estime que les souffrances du temps

présent ne sont pas dignes d'être comparées à la gloire à venir qui doit être révélée pour nous ». Et également « Mais nous savons aussi que toutes choses concourent au bien de ceux qui aiment Elohîm, de ceux qui sont appelés selon son dessein. » (Romains 8 :28, BYM).

El Shadaï laisse ces choses t'arriver pour montrer à Satan que tu ne l'aimes pas pour tous ces biens et ces bénédictions terrestres; qui sont passagères mais bien plus parce qu'il est ton **Créateur** et ton **Sauveur.** Lorsque tu auras persévéré dans la crainte, l'amour, la droiture et la fidélité pour le Seigneur, alors un jour tu diras certainement comme Job : « *J'avais de mes oreilles entendues parler de toi, mais maintenant mon œil t'a vu.* » (Job 42 : 5, BYM).

Après ces étapes sombres de la vie de Job, nous pouvons lire dans les passages qui suivent que Yahweh lui donna le double de tout ce qu'il avait perdu auparavant.

« 10. YHWH ramena Iyov (Job) de sa captivité, quand celui-ci eut prié pour ses amis. YHWH ajouta à Iyov le double de tout ce qu'il avait possédé. 11. Tous ses frères, toutes ses sœurs et tous ceux qui l'avaient connu auparavant, vinrent vers lui, et mangèrent avec lui dans sa maison. Ils témoignèrent leur compassion pour lui, et ils le consolèrent de tout le mal que YHWH avait fait venir sur lui. Chaque homme lui donna une pièce d'argent, chaque homme un anneau d'or. 12. YHWH bénit le dernier état de Iyov plus que le premier, de sorte qu'il eut 14 000 brebis, et 6 000 chameaux, et 1 000 couples de bœuf et 1 000 ânesses. 13. Il eut aussi 7 fils et 3 filles : 14. Il appela la première du nom de Yemiymah (colombe), la deuxième du nom de Qetsiy ah (parfum), et la troisième du nom de Qérèn-Happouk (flacon de fard). 15. Et il ne se trouvait pas de femmes aussi belles que les filles de Iyov sur toute la terre. Leur père leur donna une part de l'héritage parmi leurs frères. 16. Iyov vécut, après ces choses, 140 ans, et il vit ses fils et les fils de ses fils jusqu'à la quatrième génération. 17. Iyov mourut vieux et rassasié de jours. » (Job 42 : 10-17, BYM).

Le tout n'est qu'une question de **temps**, de **persévérance**, **de fermeté et de fidélité** après quoi le Seigneur se lèvera même le dernier dans ta vie pour intervenir. En dépit de tout ce que tu vis présentement, demeure fidèle et ferme dans les voies du Seigneur Yéhoshoua-Mashiah. Beaucoup assurément t'accusent comme les amis de Job, ils ne pensent pas qu'un jour tu pourras te relever de tout ce que tu traverses en ce moment; mais toi, manifeste l'amour envers eux et continue de prier car même dans ces

moments Elohîm écoute toujours tes prières et il est plus prêt de toi que jamais. Il a dit

dans sa parole qu'il ne nous délaissera pas et il ne nous abandonnera pas (Hébreux 13:5,

BYM).

Une petite leçon de vie : lorsque Yahweh t'aura rétabli mange et boit avec tous

ceux-là, accueille les dans ta demeure pour célébrer Yahweh ton Elohîm car un jour tous

reviendront auprès de toi comme ce fut le cas de Job et de Joseph lorsqu'il était devenu

gouverneur d'Égypte il n'avait pas rejeté ses frères qui lui avaient fait beaucoup de mal, il

mangea avec eux.

Yéhoshoua ne laissera pas que les souffrances soient au-delà de nos forces (1

Corinthiens 10: 13). Si jusqu'à présent il n'a pas encore mis fin à ce que tu traverses

comme difficultés ; c'est justement parce qu'il sait que tu peux y arriver et par là, montrer

à l'ennemie (le diable) que tu es un(e) fils/fille qui reste et demeure fidèle peu importe les

vents et marées.

Peut-être ce que tu traverses aujourd'hui comme souffrances et difficultés sont à

cause du fait que Yéhoshoua prend plaisir en toi et que Satan lui a dit des choses qu'il avait

dites de Job. Qui sait si YHWH lui a donné la permission de faire de toi ce qu'il veut, mais

sans toucher à ton âme ? Prends courage et fortifie-toi dans la grâce de Yahweh!!

Allélou-Yah! Yéhoshoua-Mashiah (Jésus-Christ) est fidèle car fidèle est son nom!!!

<u>NB</u>: Toute reproduction, adaptation et traduction de ce document est autorisée et

même encouragée afin de bénir et d'éclairer le peuple d'Elohîm.

Pour plus d'édification, vous pouvez consulter :

Site web: https://www.oeuvredujour.com

Facebook: œuvre du jour

YouTube: œuvre du jour

QUAND YAHWEH APPROUVE LES VOIES D'UN ETRE HUMAIN! (MISE A JOUR : SEPTEMBRE 2024)